

28 NOV 1984

Radicación de taiwaneses en La Rioja

La Rioja. El gobernador de la provincia, Carlos Saúl Menem se reunió con representantes de un grupo de 56 familias chinas de Taiwan, que desean radicarse en La Rioja aportando tecnología y capital. Según la información oficial se trata de familias con recursos que estarian dispuestas a invertir entre 70 y 150.000 dólares cada una en actividades agrícolas e industriales.

La delegación integrada por Shiu Wong, Oscar Tapiero y Conrado Mober y el técnico en producción agrícola Ta Yang Wang, hizo conocer al gobernador Menem que los grupos familiares están integrados por productores agrícolas profesionales, médicos e

ingenieros.

En primera instancia —según se explicó— los taiwaneses desean invertir en tierras y pioneras a trabajar de inmediato y posteriormente realizar otro tipo de inversiones en industrias y otras actividades afines. El doctor Menem, tras escuchar a los visitantes manifestó que "es interés de la provincia favorecer las radicaciones para lo cual se harán los trámites necesarios" y propuso la realización de una nueva reunión para tratar el tema, con la participación de los miembros de su gabinete e integrantes de las áreas específicas que deban intervenir para la radicación de los taiwaneses.